

## Jubilados por años de servicio aumentan 34% (El Financiero 28/06/16)

Jubilados por años de servicio aumentan 34% (El Financiero 28/06/16) REDACCIÓN economía@elfinanciero.com.mx  
Martes, 28 de junio de 2016 Los jubilados por años de servicio en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) que se incorporaron en el ejercicio 2015, aumentaron 34.3 por ciento respecto de los incorporados durante 2014. De acuerdo con el Anexo relativo al Informe de los servicios personales en el IMSS 2015 publicado en el Diario Oficial, el año pasado se sumaron 12 mil 765 casos de jubilados por años de servicio. De forma acumulada, sumaron a diciembre de 2015 un total de 238 mil 525 los jubilados y pensionados directos o titulares de los derechos otorgados por el Régimen de Jubilaciones y Pensiones (RJP), que se adquieren al jubilarse por años de servicios y pensión por edad avanzada, vejez, incapacidad parcial e invalidez, cifra 5.6 por ciento mayor a la de 2014. De estos casos, 85.4 por ciento fueron trabajadores jubilados por años de servicio, además de 9.7 por ciento de pensiones por invalidez, 4.8 por ciento de pensiones por edad avanzada y vejez y 0.1 por ciento de pensiones por incapacidad parcial. El RJP incluye erogaciones por pensiones a beneficiarios por la muerte del trabajador en activo, jubilado o pensionado, derivando en pensión por viudez, pensión por orfandad simple, pagos por orfandad doble y pensión por ascendencia. Costo de la nómina de jubilados Los recursos ejercidos para el costo de la nómina de jubilados y pensionados sumaron 78 mil 455.9 millones de pesos al cierre de 2015, indican las cifras del IMSS. Del total, 94.4 por ciento correspondió a jubilados y pensionados directos y el 5.6 por ciento a beneficiarios. El financiamiento del "Régimen de Jubilaciones y Pensiones" (RJP) proviene de tres fuentes: 60 mil 945.7 millones de pesos provenientes del IMSS como asegurador; 15 mil 785.3 millones de pesos de las aportaciones de los trabajadores activos y mil 724.9 millones de pesos de los trabajadores. Durante 2015, el IMSS ejerció un presupuesto total de 521 mil 569.8 millones de pesos, de los cuales 30.8 por ciento se destinó a servicios personales, es decir, 160 mil 639.7 millones de pesos se aplicaron al pago de sueldos y remuneraciones del personal en activo. En 2014, la proporción del gasto en servicios personales respecto del gasto total del IMSS fue mayor, de 31.7 por ciento. Personal activo A diciembre de 2015, el IMSS contó con un total de 444 mil 697 trabajadores activos. En tanto, las plazas presupuestarias subieron 0.7 por ciento anual.